

Donné à Jésus

*Il y a ici un petit garçon qui a cinq pains d'orge et deux petits poissons, mais qu'est-ce que cela pour tant de monde ?
(Jean 6:9)*

Il y a trois occasions mémorables où le Seigneur a reçu des choses très précieuses. La première, c'était quand il est né. Les mages présentent trois cadeaux. « Et ayant ouvert leurs trésors, ils lui offrirent des dons : de l'or, de l'encens et de la myrrhe » (Matthieu 2:11). La seconde a eu lieu lorsque Marie a oint le Sauveur avec du nard coûteux. « Marie donc, ayant pris une livre de parfum de nard pur de grand prix, oignit les pieds de Jésus et lui essuya les pieds avec ses cheveux. Et la maison fut remplie de l'odeur du parfum » (Jean 12:3). Et la troisième était quand Nicodème a donné un cadeau d'épices précieuses en communion avec Joseph d'Arimatee. « Et Nicodème aussi, qui au commencement était allé de nuit à Jésus, vint, apportant une mixture de myrrhe et d'aloès, d'environ cent livres. Ils prirent donc le corps de Jésus, et l'enveloppèrent de linges, avec les aromates, comme les Juifs ont coutume d'ensevelir » (Jean 19:39-40). Ces dons ont été donnés à la naissance du Christ en prévision de sa vie, vers la fin de sa vie sans pareille, et enfin, après qu'il ait donné sa vie au Calvaire. Ils étaient tous motivés par l'adoration des cœurs.

Jean chapitre 6 rapporte une autre occasion où Jésus a reçu quelque chose. Ce n'était ni grand ni cher. Cela paraissait insignifiant, mais c'était donné gratuitement. Nourrir les cinq mille personnes est rapporté dans tous les Évangiles. Mais seul Jean nous parle d'où viennent les cinq pains d'orge et les deux petits poissons et qui les a donnés. Tout dans le cadeau et la personne qui l'a offert était petit et contrastait avec l'énorme besoin d'une foule immense. Le Seigneur mit Philippe à l'épreuve en lui demandant : « Où achèterons-nous du pain afin que ceux-ci mangent ? Mais il disait cela pour l'éprouver, car lui-même savait ce qu'il allait faire » (vv.5-6). Et André résume la situation : « Il y a un petit garçon ici qui a cinq pains d'orge et deux petits poissons, mais qu'est-ce que cela pour tant de monde ? » Philippe et André se sont concentrés sur un problème accablant qu'ils estimaient impossible à résoudre. Pourtant, en même temps, André présente les moyens par lesquels le Seigneur nourrit la faim des foules de personnes qui étaient venues à lui.

Fait intéressant, le Seigneur a demandé à Philippe : « Où achèterons-nous du pain ? » Je pense que c'est la seule fois où Jésus a demandé :

« Qu'allons-nous faire ? ». Puis Jean ajoute que Jésus « savait ce qu'il allait faire ». Nous ne devons jamais oublier que l'œuvre de Dieu est précisément cela, l'œuvre de Dieu. Mais par la grâce, nous ne sommes pas seulement Son ouvrage mais Ses ouvriers, « vous servez le Seigneur Christ » (Colossiens 3:24). Mais pour être des travailleurs efficaces, il faut une foi simple comme d'un enfant (Matthieu 18:2-4), un sacrifice vivant (Romains 12:1) et la compréhension que Dieu peut utiliser nos ressources limitées pour exprimer sa puissance illimitée. Le Seigneur prit les pains et les petits poissons et « rendit grâces ». Nous nous concentrons souvent sur notre faiblesse au lieu de la force de Christ et pensons que ce que nous avons est de peu de valeur. Mais le Seigneur « rendit grâces ». Lorsque nous déposons ce que nous sommes et ce que nous avons devant le Sauveur, il ne nous renvoie jamais ni ne nous rejette mais se réjouit de chaque réponse qui vient du cœur et des mains de ceux qui veulent l'honorer.

Gordon D Kell